
использование земель, размещения населения) на уровне административного района, которые позволят проанализировать как пространственные (географические), так и временные аспекты взаимодействия человека и природной среды с большей долей достоверности.

Примечания:

1. Территориальная структура хозяйства староосвоенных районов / Г.А. Приваловская, С.А. Тархов, А.И. Трейвиш и др. М.: Наука, 1995. 181 с.
2. Антипова А.В. Карты использования земель: принципы создания и применение в эколого-географических исследованиях // Геодезия и картография, 1998. № 1. С. 40-46.
3. Антипова А.В. Исторический аспект в экодиагностике территорий // Вестник исторической географии. 2005. № 3. С. 230-258.
4. Лейзерович Е.Е., Тархов С.А. Подходы к типологии староосвоенных районов // Географические проблемы интенсификации хозяйства в староосвоенных районах. М., 1988. 146 с.
5. Тугуз Ф.В. Структурная эволюция сети поселений на территории Адыгеи // Вестник Адыгейского государственного университета. Сер. Естественно-математические и технические науки. 2011. Вып. 1 (76). С. 105-111. URL: <http://vestnik.adygnet.ru>
6. Тугуз Ф.В. Характеристика расположения поселений на территории Адыгеи // Вестник Адыгейского государственного университета. Сер. Естественно-математические и технические науки. 2011. Вып. 4 (91). С. 89-94. URL: <http://vestnik.adygnet.ru>

References:

1. Territorial structure of economy of exploited areas / G.A. Privalovskaya, S.A. Tarkhov, A.I. Treyvish, etc. M.: Nauka, 1995. 181 pp.
2. Antipova A.V. Maps of the use of lands: principles of making and application in ecological and geographical studies // Geodesy and cartography, 1998. No. 1. P. 40-46.
3. Antipova A.V. Historical aspect in ecological diagnostics of territories // Bulletin of historical geography. 2005. No. 3. P. 230-258.
4. Leyzerovich E.E., Tarkhov S.A. Approaches to typology of exploited areas // Geographical problems of economy intensification in exploited areas. M., 1988. 146 pp.
5. Tuguz F.V. Structural evolution of a network of settlements in the territory of Adygheya // The Bulletin of the Adyghe State University. Series Natural-Mathematical and Technical Sciences. 2011. Iss. 1 (76). P. 105-111. URL: <http://vestnik.adygnet.ru>
6. Tuguz F.V. A description of settlements arrangement in the Adygheya territory // The Bulletin of the Adyghe State University. Series Natural-Mathematical and Technical Sciences. 2011. Iss. 4 (91). P. 89-94. URL: <http://vestnik.adygnet.ru>